



LA  
CHAPELLE DE SAINT-ROCH  
A CHOULANS

(Suite (1))

---

IV

Les mendiants à la chapelle de Saint-Roch et l'incident du 16 août 1634. — Attentat commis contre le sieur Lanchenu, le jour de l'Ascension 1666. — Condamnation par contumace de Laurent de la Veuhe, de Nicolas Prost de Grange-Blanche et de huit arquebusiers.

**L'**AFFLUENCE des pèlerins à la chapelle de Saint-Roch attirait chaque jour aux abords du sanctuaire et sur le chemin qui y conduisait une nuée de mendiants de toutes sortes : *malingreux*, *francs-miloux*, *coquillards* ou *sabouleux*, tous gens plus habiles à apitoyer les bonnes âmes sur leurs maux véritables ou simulés qu'à gagner leur pain en travaillant. La plupart se faisaient d'excellentes journées.

On tolérait leur présence autour de la chapelle, car,

---

(1) Voir la *Revue du Lyonnais*, Janvier 1901.